Enfance

« Poil à gratter » sort son premier CD

Ceux qui l'attendaient vont être contents : le CD de la Compagnie « Poil à gratter » sera dorénavant proposé à la fin de chacun de leurs spectacles.

« Poil à gratter » ? Deux artistes sur scène, Florence et Jean-Luc Gregy. Dans la vraie vie, ils sont mari et femme, parents de trois loustics et instituteurs. Ils présentent depuis deux ans un spectacle pour enfants autour d'une boîte à lettres dans laquelle ils découvrent les courriers et colis recus. Les missives servent de fil conducteur pour emmener parents et enfants dans leur univers de vérités humoristiques à travers des chansons interactives : un loup roulé dans la farine... une leçon d'histoire au temps des prouts de mammouth... une maîtresse enfermée dans le placard... un Père Noël pris en flagrant délit d'excès de vitesse à Paris... une grand-mère accro à sa soupe... Le duo d'artistes propose une tranche de vie entre un frère et une sœur qui partagent chamailleries et complicité.

En plus du violon et de la guitare, des instruments bidouillés par Jean-Luc agrémentent la féerie avec des sons et de la musique qui sortent d'une canne à pêche ou encore d'un pot de fleurs. Leur premier CD de 17 titres enregistré au Wellington Sound

Studio par Stephane Escoms est né et deux spectacles sont programmés prochainement à l'occasion de cette sortie :

Samedi 12 septembre à 10 h 30 à la salle polyvalente de Taintrux, 3 € l'entrée (avec pour continuer la fête, à 21 h bal folk avec Nikelchrom'et Viendez-voir 8 € l'entrée).

Dimanche 27 septembre à 10 h à la Maison du XXII siècle à Saint-Dié-des-Vosges dans le cadre des Dimanches grenadines proposés par l'association Vis-à-Vis.



Avoir sous la main un spectacle qui tourne depuis deux ans...



« Poil à gratter » : deux artistes sur scène et plein d'instruments bizarres pour leur spectacle pour enfants « La boîte aux lettres ».